

Paris, le 9 février 2021

Tess Harmand rejoint l'équipe de la Fondation Alice Milliat

Après un service civique au sein de la fondation, Tess Harmand est de retour dans l'équipe en tant que Directrice du développement. Première salariée, ce nouveau poste s'inscrit dans la stratégie de développement et de professionalisation de la Fondation Alice Milliat.

Toujours avec les mêmes objectifs de promotion et de médiatisation du sport féminin, de l'égalité des chances et de la mixité, cette arrivée permettra de structurer l'équipe à l'aube d'une année historique pour le combat d'Alice Milliat. Le 31 octobre prochain, nous fêterons cent ans de la création par Alice Milliat de la Fédération Sportive Féminine Internationale (FSFI).

L'année 2021 sera aussi marquée par de nombreux événements et actions pour la mise en lumière du sport féminin, avec l'inauguration d'une statue à l'effigie d'Alice Milliat au Comité National Olympique et Sportif Français le 8 mars 2021 et au mois de juin prochain, le premier festival européen dédié au Rugby à 7 amateur exclusivement féminin (le Queens Rugby 7 Festival).

Tess Harmand, diplômée de Sciences Po Paris et Présidente de la Fédération du Quidditch Français a découvert la Fondation Alice Milliat en 2019. "Sortant d'un Master de l'Ecole des Affaires Internationales de Sciences Po, j'ai été attiré par la dimension européenne et internationale des missions. Je me suis ainsi engagée dans cette structure en tant que service civique au cours duquel j'ai pu participer activement à la mise en œuvre de ses projets innovants. Aujourd'hui je suis donc très heureuse et fière d'évoluer au sein de la Fondation Alice Milliat et d'occuper désormais le poste de Directrice du développement."

Ce recrutement et les perspectives qui l'accompagnent montre une fois de plus l'engagement de la Fondation au profit du développement des pratiques sportives féminines et de sa médiatisation. "Le fait de travailler au sein de cette fondation représente beaucoup pour moi car cela me permet de m'impliquer au quotidien dans des initiatives visant à faire du sport un espace plus égalitaire, inclusif et sécurisant en faisant valoir l'égalité des genres dans le milieu sportif, par la promotion des pratiques sportives féminines et leurs représentations médiatiques, et en luttant contre les discriminations et toute forme de violence sexiste et sexuelle dans le sport." Une belle arrivée pour débuter 2021.

À propos de La Fondation Alice Milliat : Hommage à l'un des symboles du sport féminin

Née le 5 mai 1884 à Nantes et décédée le 19 mai 1957 à Paris, Alice Milliat est au sport féminin ce que le Baron de Coubertin est au mouvement olympique. Sportive (elle pratique essentiellement l'aviron, la natation et le hockey sur gazon), Présidente du club Fémina Sport en 1915, elle fait partie des fondatrices de la Fédération des Sociétés Féminines Sportives de France en 1917. Elle en deviendra d'ailleurs la Présidente en 1919. Elle milite pour la participation des femmes aux Jeux Olympiques, et devant le refus du CIO, décide d'organiser des compétitions féminines, nationales d'abord (championnat de France de football féminin par exemple) puis internationales (Jeux Mondiaux Féminins à Paris en 1922). Le succès de la seconde édition de cette dernière organisée en Suède en 1926 est tel que le CIO autorise enfin les femmes à participer à des épreuves officielles lors des Jeux Olympiques de 1928 à Amsterdam.

Contact : Éric Florand

Mail : contact@fondationalicemilliat.com | Tel : +33 6 03 84 37 26